

## 療養費取り扱い研修会のご案内

令和4年6月19日(日)

① 午前10時～

② 午後1時～

名古屋市内の先生(第一地区)

名古屋州市外の先生(第二地区)

上記のように参加される先生方の振り分けを行いました  
どちらでも参加できます。

コロナ感染状況を考え、WEBにて視聴ができるようにいたし  
ます。開催近くになりましたら、IDパスワードをお知らせします。



5月22日(日)午前10時より、愛知県柔道整復師会定時総会、愛  
知県接骨師会共済会総会が、本会会館3階講堂にて開催された。

依然収束しない新型コロナウイルス感染症予防対策として、情報交  
換会を行わないということで、当初予定していた名古屋観光ホテルから、三密を避けるために、出席者を最低限にしぼっての開催となった。



小林 弘治副会長の開会の辞の後、森川  
伸治会長は冒頭の挨拶にて「なかなか収束  
しない新型コロナが全世界で累計5億  
2,700万人あまりが感染し、死亡者も628  
万人を超え、国内でも860万人が感染し、  
3万人あまりが亡くなり、愛知県内におい  
ても52万6千人が感染、亡くなられた方  
も2,000人超えました。亡くなられた方  
のご冥福を心よりお祈り申し上げます」と、弔意を述べた。

この様な厳しい状況ではありますが、我が愛整会執行部は上部団体  
の日本柔道整復師会と共に、地域住民の皆様にも良質な柔道整復術をま  
じめに提供している会員の先生方を守るべく、国、県、名古屋市等の  
行政や、保険者との連携をより一層密にして日々努力してまいります  
ので、会員の皆様には更なるご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げ  
るところでございます」と強く力説された。

最後に、「皆様方の貴重な会費を無駄の無いよう、業務執行すると  
ともに役員一同、諸問題にしっかりと対応してまいりますので、ご理  
解ご協力を賜りますことを切にお願い申し上げます、開会の挨拶と  
させていただきます」と述べた。

その後、物故者6名への黙祷、新入会員22名の紹介が行われ、長  
谷川 渡会員(岡崎)が新入会員を代表して挨拶し、会場出席した新  
入会員に森川会長が歓迎の言葉を贈られた。その後長寿会員7名、喜  
寿会員5名の表彰が行われ、来場された会員は森川会長から直接お  
祝いの記念品が贈呈され、会場からは温かい拍手が贈られた。



小林総務担当副会長より、令和3年度事業報告と附属明細書の  
報告。河合経理部長より4議案承認の件が報告され、金田 圭一監  
事の監査報告があり、全て挙手多数にて承認された。

続いて、小林総務担当副会長より、令和4年度事業計画書の件、  
河合経理部長より、令和4年度収支予算書ならびに、資金調達及び  
設備投資の見込みを記載した書類の件について報告があり、11時  
15分に定時総会が終了した。

引き続き、愛知県接骨師会共済会総会が開催され、第1号議案、  
小林 茂総務担当。第2号議案、河合経理担当。第3号議案、中野  
一弥監事の監査報告を挙手多数にて承認され、その後、事業計画、  
収支予算書が報告され、金田 圭一副会長の閉会の辞にて、11時50  
分に終了した。

## 前野職員 事務長に就任



## 新入会員 紹介



大曾根支部

安藤 貴哉会員

S61.11.26 生  
中和医療

柔道 初段

趣味 スキー



5月5日(木)に岐阜県大垣市武道館にて開催されました。本会よ  
り、固の形で半田支部から木之本 達明会員・大元 美久会員ペアが  
愛知県予選を経て出場しました。全国大会に向けて3連覇をかけて  
の出場でしたが、惜しくも準優勝という結果でした。

石田雅明会員(鶴舞)・中村 太会員(大曾根)・榎本 好根会員(大  
曾根)が審査員として参加しました。(半田支部 大元 美久)

